

Ressort: Sport

Ecuador-Trainer Rueda: "Deutschland ist absolute Weltspitze"

Berlin, 28.05.2013, 17:30 Uhr

GDN - Der Nationaltrainer von Ecuador, Reinaldo Rueda, zählt die deutschen Nationalspieler zur absoluten Weltspitze. "Ich bin ein großer Fan des deutschen Fußballs, seiner Organisation und seiner Qualität", betonte Rueda im Interview mit der Online-Ausgabe der Deutschen Fußball-Bundes.

Am Mittwoch wird die Nationalmannschaft von Ecuador im amerikanischen Boca Raton auf die Auswahl des DFB treffen. "Für uns ist das eine hervorragende Möglichkeit, uns mit einer europäischen Spitzenmannschaft zu messen", äußerte der 56-jährige Nationaltrainer, "auch wenn die Mannschaft wegen des Champions-League-Finales nicht in Bestbesetzung auflaufen kann." Rueda qualifizierte die Nationalmannschaft von Honduras 2010 erstmals nach 28 Jahren wieder für eine Weltmeisterschaft.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14716/ecuador-trainer-rueda-deutschland-ist-absolute-weltspitze.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com